

～きっとある君だけの輝き～

## 鶴高通信

10月号

2018.10.31.Wednesday発行

## ローラースキー・フランス大会 U20部門優勝！



10月にフランスでスキー遠征合宿を行っていた北出竜之介選手（鳥越中出身）ですが、今回フランスナショナルチームが出場する本大会で、「U20部門・優勝」という結果を残すことができました（シニアを含めると12位）。

シニアの選手と同時にレースをするという体験は、彼にとって非常に有意義なものになったと考えています。特に「勝負にこだわったマネジメント」ができたことが大きな成果でした。長い留学の中で「有終の美」を飾ることができ、本人にとって、日本への良いお土産になったのではないかと思います。海外遠征に快く送り出していただいたご両親と先生方、そして温かく迎えてくださったサムさんご夫妻に心より感謝申し上げます。

<右から2番目が北出選手>



## ラグビー福井国体5位入賞！

9月30日～10月4日に開催された福井国体ラグビーフットボール競技 少年の部に、本校から3年河原申弥、2年久司亮斗、山本晟人の3名が石川県代表として参加し、結果は5位でした。3名とも石川県代表として立派にプレーしてくれました。



## &lt;試合結果&gt;

1回戦  
石川29-14岩手

2回戦  
兵庫38-24石川

5位、7位決定戦  
石川24-19高知



## ジャズ部泉中文化祭出演

10月17日に金沢市立泉中学校で行われた文化発表会に、本校のジャズバンド部がゲストとして出演してきました。昨年度はソフトボール部が出前講座を行った縁もあって、今回はジャズバンド部が文化発表会に参加する機会を与えていただき、泉中学校の関係者の皆様には本当に感謝しています。最後の方は保護者の方にもステージを盛り上げていただき、とても楽しい演奏会となりました。泉中学校の生徒、保護者の皆様、そして先生方、本当にありがとうございました。



# 1年生就業体験実施！

10月16日から3日間の日程で1年生の就業体験が行われました。自宅周辺を中心に各事業所に分かれて様々な体験をしています。この3日間で経験したこと、学んだことをぜひ今後の学校生活にも生かして欲しいと思います。ご協力いただいた各事業所の皆様、本当にありがとうございました。



# 鶴来公民館文化祭ステージ

10月28日に開催された鶴来公民館文化祭に今年もジャズバンド部、合唱部、和太鼓部の3つが出演してきました。秋はイベントシーズンのため、各部とも様々な場所で毎週演奏活動を行っていますが、鶴来公民館文化祭が唯一3部合同で出演します。今後も地域に必要とされる部であり続けるためにお互いに切磋琢磨していきたいです。



## スポ科

### マウンテンバイク実習

秋は3年スポ科のスポーツⅤの授業においてマウンテンバイク実習を行っています。今年は天気にも恵まれ、全行程を無事に終了することができました。生徒たちはいつもとは違ったバイクの扱いに最初は戸惑っていましたが、すぐに慣れ楽しんで活動していました。最終日には手取川河川敷の水辺公園付近まで少し長めのサイクリングをしました。



## 文系 ビジネス

### 車椅子バスケット体験

10月17日に2・3年生で福祉の科目を選択している生徒が車椅子バスケットを体験しました。生徒たちは障害があってもなくても同じようにできる車椅子バスケットに魅力を感じ、楽しんで活動していました。本校ではスポ科以外でも地域と連携し、様々な実習や施設見学など体験的な授業を取り入れて、知識の深化を図る取り組みを行っています。



## PICK UP Club

### ソフトボール部

ソフトボール部は現在男女混合で活動中です。今はどちらも人数が少ないので、公式戦は近隣校との合同チームでしか出場することができませんが、その中でもかっこいい自分を探して日々白球を追いかけています。また体幹トレーニングの一環で行っているエクササイズは出前講座も頼まれるほどのレベルなので、気軽に声をかけてください。(顧問 楠戸真衣子)



#### <アクセス>

車で 金沢市から30分  
電車で 野町～鶴来27分  
(北陸鉄道石川線)  
バスで 松任～鶴来30分  
(北陸鉄道加賀白山バス)  
鶴来駅より徒歩10分

さらにホットな情報は公式HPへ  
<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/>

鶴来高校

検索

12/7(金)  
鶴高応援  
ライブ開催!  
同窓生、保護者の皆様、ぜひお越しください。

